

平成29年度大津小学校 4月のできごと 凡事徹底

8日 就任式、前期始業式

新年度になりました。新しく12名の先生を迎えて就任式が行われました。子どもたちは、早く先生たちと話をしたり学習をしたりしたいという思いを膨らませていました。また、その後、平成29年度の始業式が行われ、校長先生が今年度の目標を話されました。そして担任等の発表に子どもたちは目を輝かせていました。



11日 入学式

114名のかわいい1年生が入学してきました。担任の氏名点呼に「はい。」という元気な声が体育館に響き渡りました。また、「ご入学おめでとうございます。」のお祝いの言葉に、「ありがとうございます。」としっかりお返しをすることができました。これで、大津小学校665人の1年間がスタートしました。みんなでがんばりましょう！



19日 1年生を迎える会 歓迎遠足

1年生を迎える会が体育館で行われました。1年生を歓迎する歌やゲーム、リコーダー演奏などの発表がありました。1年生も元気いっぱいの歌を発表しました。その後、大津町運動公園へ遠足に行きました。友達と一緒に弁当を食べたり遊んだりして楽しい一日になりました。



21日 授業参観 PTA総会 学級懇談会

21日（金）に今年度最初の授業参観並びにPTA総会が行われました。多くのご家族の方々に来校していただきありがとうございました。また、その後の学級懇談会では今年度のPTA役員を選出していただきました。

今年度も様々な面から本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。

